

ABSTRAK

Shellia Mesarvinoilifah (1209210063) : Pengaruh Akuntabilitas Dan Transparansi Laporan Keuangan Terhadap Kepercayaan Wakif Untuk Berwakaf (Studi Kasus Wakaf Terpadu Daarut Tauhiid Kota Bandung)

Lembaga Wakaf Terpadu Daarut Tauhiid merupakan lembaga swasta yang mengelola dan menghimpun dana wakaf dari para wakif. Lembaga Wakaf Terpadu Daarut Tauhiid mengalami penurunan pada tahun 2021-2022 yang menunjukkan fluktuasi yang kurang baik dan pada tahun 2022 – 2023 mengalami peningkatan jumlah penerimaan dana wakaf yang menunjukkan fluktuasi yang baik. Pada kondisi tersebut, akuntabilitas dan transparansi laporan keuangan sangat diperlukan karena dapat membantu meningkatkan kepercayaan wakif untuk berwakaf.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh akuntabilitas terhadap kepercayaan wakif untuk berwakaf. Pengaruh transparansi laporan keuangan terhadap kepercayaan wakif untuk berwakaf. Pengaruh akuntabilitas dan transparansi laporan keuangan terhadap kepercayaan wakif untuk berwakaf.

Kepercayaan wakif dipengaruhi oleh akuntabilitas dan transparansi laporan keuangan. Akuntabilitas adalah pertanggungjawaban lembaga itu sendiri atau berkaitan dengan sebuah pengelolaan lembaga yang efektif dan efisien. Transparansi adalah proses penyampaian informasi kepada masyarakat mengenai tanggungjawab tugas tertentu, sehingga masyarakat berhak mengetahui bahwa arus kas yang terkumpul telah disalurkan dengan baik.

Metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif dan menggunakan teknik analisis regresi linier berganda dan uji hipotesis yang terdiri dari uji t, uji F, dan uji koefisien determinasi. Data yang digunakan yaitu data primer dan data sekunder. Metode pengumpulan data primer dengan penyebaran kuesioner kepada seluruh sampel sebanyak 50 orang.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial akuntabilitas berpengaruh terhadap kepercayaan wakif. Pada variabel transparansi laporan keuangan secara parsial berpengaruh terhadap kepercayaan wakif. Dan secara simultan variabel akuntabilitas dan variabel transparansi laporan keuangan berpengaruh terhadap kepercayaan wakif. Pada Uji Koefisien Determinasi diketahui nilai *Rsquare* 0,461 atau 46,1% yang menunjukkan bahwa akuntabilitas (X1) dan transparansi laporan keuangan (X2) memiliki proporsi nilai sebesar 46,1% terhadap kepercayaan wakif (Y). Sementara sisanya sebesar 53,9% dipengaruhi oleh faktor lain diluar penelitian ini.

Kata kunci : Akuntabilitas, Transparansi, Kepercayaan Wakif.